



Junta Ejecutiva del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, del Fondo de Población de las Naciones Unidas y de la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos

Distr. general
13 de junio de 2012
Español
Original: inglés

Segundo período ordinario de sesiones de 2012

Nueva York, 4 a 10 de septiembre de 2012

Tema 5 del programa provisional

UNFPA: Programas por países y asuntos conexos

Fondo de Población de las Naciones Unidas

Prórrogas de programas por países de la región de los Estados árabes

Nota del Director Ejecutivo

Resumen

La presente nota contiene información sobre la prórroga por seis meses del programa del UNFPA para Egipto, tras una prórroga por un año del programa en 2012.

De conformidad con los procedimientos establecidos, el Director Ejecutivo aprueba la primera prórroga de un año del programa para un país, en tanto que las solicitudes de nuevas prórrogas se someten a la aprobación de la Junta Ejecutiva.

La Junta Ejecutiva quizás desee aprobar la prórroga por seis meses del programa para Egipto, que figura en el cuadro 1.



Cuadro 1
Prórrogas de los programas de país para las cuales se solicita la aprobación de la Junta Ejecutiva

País	Período inicial del programa	Período de prórroga propuesto	Explicación		
			Armonización con las Naciones Unidas	Evolución de la situación política del país	Cuestiones de ejecución y otras cuestiones
Egipto	2007-2011 (primera prórroga por un año)	Seis meses (hasta junio de 2013)	Debido a los cambios que está experimentando Egipto y el carácter transitorio de los gobiernos provisionales desde enero de 2011, el PMA, el PNUD, el UNFPA y el UNICEF obtuvieron, con el acuerdo del Gobierno, una prórroga por un año (hasta diciembre de 2012) del Marco de Asistencia de las Naciones Unidas para el Desarrollo, 2007-2011, y los documentos conexos del programa del país. No está prevista la instauración de un nuevo Gobierno antes de julio de 2012. Por lo tanto, las Naciones Unidas solicitaron una prórroga adicional por un año del MANUD y los documentos del programa del país hasta diciembre de 2013. Esta solicitud se basó en la evolución de la situación política y en la necesidad de tiempo suficiente para realizar consultas, a fin de armonizar el MANUD y los documentos del programa del país con las prioridades	Tras la revolución de enero de 2011, Egipto ha atravesado una transición política y social compleja. Los principales hitos de este proceso son las elecciones parlamentarias, celebradas en marzo de 2012, y las elecciones presidenciales, previstas para mayo y junio de 2012. Se espera que el Presidente electo sea investido a finales de junio de 2012, y se designará un nuevo Gobierno. Todavía no se ha determinado el calendario ni el mecanismo para redactar la nueva constitución.	La prórroga del programa para el país permitirá al UNFPA: a) identificar mejor y hacer partícipes a los nuevos agentes del desarrollo, entre los que se incluyen los parlamentarios, los jóvenes, las organizaciones religiosas, las organizaciones no gubernamentales y la sociedad civil; y b) mejorar la alineación del próximo programa del país con las prioridades nacionales que pueden cambiar a medida que evoluciona la situación socioeconómica y la situación política. Para ello, el programa: a) constituirá una plataforma para debatir cuestiones como la planificación de la familia, la igualdad de género y la mutilación/ablación genital femenina dentro del programa de derechos humanos; b) promoverá el mantenimiento de los logros con respecto a los derechos de salud reproductiva; y c) diseñará el próximo programa del UNFPA para el país.

<i>País</i>	<i>Período inicial del programa</i>	<i>Período de prórroga propuesto</i>	<i>Explicación</i>		
			<i>Armonización con las Naciones Unidas</i>	<i>Evolución de la situación política del país</i>	<i>Cuestiones de ejecución y otras cuestiones</i>
			<p>y estrategias del nuevo Gobierno. Sin embargo, el Gobierno de Egipto accedió a una prórroga por seis meses, hasta el 30 de junio de 2013, en lugar de una prórroga por un año. En consecuencia, el UNFPA está intentado obtener una prórroga de su programa del país por otros seis meses, hasta junio de 2013.</p>		